



# CORAAMOCA

Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca

# INFORMA

FEBRERO 2019

**“Estar de fiesta, significa celebrar nuestra razón de ser. Aniversario 22 Coraamoca”**

## Deficit de Agua Potable

El Lic. Carlos José Ramírez, encargado de producción, tratamiento y calidad de agua, junto al ing. Michael Hiciano encargado de Operación y Mantenimiento de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAA MOCA) informaron mediante rueda de prensa de la problemática del agua que afecta la provincia Espaillat, indicaron que la gran sequía que vive República Dominicana, ha disminuido los niveles de embalses de las diferentes presas en el país, afectando también los niveles de la presa Tavera-Bao. Ante estas dificultades la institución utiliza el Servicio de agua en camiones.



## Independencia Nacional

Por conmemorarse el 27 de febrero Día de la Independencia Nacional se organizaron en las ciudades y provincias actividades alusivas a la fecha, en CORAA MOCA se participa y se apoyan los actos realizados por la Gobernación Provincial de Espaillat.



## Auditoría de Servicios Comprometidos

Audidores del Ministerio de Administración Pública - MAP RD, el Lic. Leoscal Peña y el Ing. José Henríquez, estuvieron en el Departamento de Desarrollo Institucional de CORAA MOCA revisando el manejo de los servicios, la promoción de la Carta Compromiso (Comunicación externa) y los medios de participación del ciudadano/cliente comprometidos.



## Charla Importancia de la Bandera

Colaboradores nuestros recibieron la charla: Importancia de la Bandera, impartida por el Lic. Persio Pérez representante de la Gobernación de Espaillat, quien explicó lo valioso que es respetar y valorar los símbolos patrios.



## Asociación de Servidores Públicos

Con la presencia del Lic. Arturo Rivera analista del Ministerio de Administración Pública se realizó en el Salón Ing. Manuel Lulo Gitte de nuestra institución, la asamblea para la elección de la Asociación de Servidores Públicos. Los seleccionados fueron: Freddy Rodríguez, Erika Sánchez, Alondra Lizardo, Rosa María Díaz, Luis Emilio Cruz, José Miguel Hilario, Florangel Almánzar y Arelis González.



## Acuerdo: Acueductos Seguro

El Director del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) junto a Directores de las Corporaciones de Acueductos y Alcantarillados (CORAA S) estando presente el Director General Dr. Rafael E. Martínez firmaron acuerdo para institucionalizar la herramienta “Acueductos Seguros” Esta iniciativa tiene como objetivo principal brindar las directrices y recomendaciones para que las instituciones que abastecen de agua potable a los ciudadanos ofrezcan garantías de seguridad, cantidad y calidad del agua.



## Recorrido Estudiantes de Nuevo Renacer

El Director de CORAA MOCA recibió en su despacho a estudiantes de 3ro. de secundaria del Colegio Nuevo Renacer quienes luego de conversar con él y conocer las instalaciones realizaron un recorrido por la Planta de tratamiento de la Dura para conocer el proceso para convertir el agua en potable.

